



Pressemitteilung Nr. 493

12.11.2019

Ernennung zum Ehrenortsrat

Klaus Becker wurde von Oberbürgermeister Jörg Aumann zum Ehrenortsrat ernannt. Becker war von 2002 bis 2019 Ortsvorsteher des Stadtteils Furpach-Ludwigsthal-Kohlhof und hat sich mit sehr großem Engagement und Herzblut für das Allgemeinwohl eingebracht. Auch Beckers langjährige Weggefährten, die Ortsvorsteher Rolf Altpeter, Volker Fröhlich und Dieter Steinmaier sowie sein Nachfolger Peter Pirrung und dessen Stellvertreter gratulierten zum Ehrentitel.